

Bremerhaven
bleibt bunt!

AKTIONSBÜNDNIS GEGEN RECHTS: #WIR SIND MEHR

Wie überall in Deutschland gehen auch in Bremerhaven Querdenker*innen, Coronaleugner*innen und Impfgegner*innen auf die Straße, hinterlassen dumpfe holocaustrelativierende Parolen, faseln von Diktatur und Widerstand. In einigen Städten wurden bereits Politiker*innen an ihrer Privatadresse bedroht. Die Slogans dieser Szene "Frieden, Freiheit, keine Diktatur!" und "Widerstand!" kommen freiheitlich daher. Tatsächlich ist sie aber rechtsoffen bzw. von Rechtsextremen durchsetzt. Die Inhalte ihrer Chatgruppen sprechen für sich. Am Freitag soll wieder ein "Spaziergang" stattfinden. Dies wollen wir nicht unkommentiert lassen. Kommt mit uns am Freitag, 17.45 Uhr in die "Bürger" / Ecke Lloydstraße. Plakate, Trillerpfeifen etc. erwünscht. Solidarisch durch die Coronakrise. Seite an Seite gegen Rechts!
Safety first: Maske tragen, Abstand halten, Nazis raus!

Freitag 10. Dezember 17.45 Uhr
Bürgermeister-Smidt-Straße -
Ecke Lloydstraße

Impfgegner*innen

Coronaleugner*innen

Querdenker*innen

nein danke

